
按照市委、市政府要求，古山镇领导班子成员进行了调整。17
日，市委常委、组织部长童国华介绍了古山镇新任领导班子成员的
基本情况，古山镇新任党委书记胡广辉、镇长应文宇分别做了表态
发言，表示将迅速进入角色、高效投入工作，为建设“韵美古山”而
不懈努力。

踏访三个工作片各重点村与规模调整合并村、了解十多个在
建重点工程、面谈 16 个科室负责人、走访辖区各企业⋯⋯短短几
天，新任领导班子的脚步已经踏遍了整个古山镇。他们在到任后
的第一周，倒排时间，分秒必争，制定了行事历，通过会议、座谈、走
访的形式快速切入工作。

04 特别报道 2019年5月28日 星期二

编辑：叶宁 电话：87138751 Email：397094154@qq.com

起步就是冲刺 开局就是决战
古山镇新任领导班子迅速进入角色高效投入工作

主要存在问题，工作片书记一一

做了记录，并在会后结合自身的

工作经验，对工作片的重点工作

进行了轻重缓急的排序，迅速进

入角色开展工作。

实地走访
直面工作难点

为了更全面深入地掌握全

镇各项工作开展的情况，该镇主

要领导分别深入村、企业、工程

项目现场进行了逐一走访，开展

镇情大调查、民情大走访等活

动，准确有效地掌握了人事信

息、产业发展及基础设施等情

况，为开展好下一步工作打下了

扎实的基础。

新任领导班子成员利用一

周的时间走访了三个工作片的

重点村、行政村规模调整合并

村，一一到现场听取了村干部讲

述目前村内的重点问题和矛盾

的关键所在，为助力下一步村庄

发展提前做好了谋划。

胡广辉一行深入辖区先后

走 访 了 各 企 业 ，进 车 间、听 意

见，详细听取了各企业负责人

生产经营情况介绍及未来发展

打算，仔细了解企业安全生产、

环评进度、招工用工等情况，并

就政府如何更好服务企业，助

力企业发展与企业负责人进行

了“问诊把脉”、交流探讨，全心

全意做深做实做精服务，对企

业的诉求真正做到“有问必答、

有呼必应”。

22 日，胡广辉还带队利用

一天时间走访了古山三村“立

改套”工程、乌江溪景观提升工

程、胡库大街改造工程等十多

个在建重点项目的施工现场。

“项目初步规划是怎么样的？”

“投资多少？”“进展如何？”“政

策处理是否有问题？”在现场，

胡 广 辉 边 走 边 向 项 目 分 管 领

导、工程建设单位、监理单位等

负责人提出了一个个问题，要

求各项目建设单位要坚持不懈

地推进重点工程项目建设，强

化时间节点要求，在保证工程

质量与安全的前提下，加快工

程建设进度，确保重点项目建

设按时序推进，为完成全镇的

发展目标任务奠定基础。

“下一步，古山镇将继续严格

按照上级部门的相关要求，及时

理清各项工作计划和任务，全方

位营造工作氛围，明确工作秩序，

凝心聚力为‘韵美古山’又好又快

的发展贡献力量。”胡广辉说。

厘清脉络
紧抓工作核心

只 有 把 脉 络 厘 清 了, 才 能

正确把握工作脉搏。新任班子

成 员 到 位 后 ，胡 广 辉 立 即 与 各

班 子 成 员 进 行 了 面 谈 ，详 细 了

解了各班子成员的工作情况以

及 自 身 特 点 ，并 马 不 停 蹄 于 到

任后的第一个周末召开了第一

次 全 体 班 子 成 员 会 议 ，会 上 对

班子的具体分管工作进行了重

新 分 工 。 会 上 ，胡 广 辉 要 求 老

班 子 成 员 继 续 发 扬 传 帮 带 作

用，新成员要加强学习，提高自

身 素 质 ，及 时 掌 握 古 山 镇 情 民

情，以便尽快融入角色。同时，

他还要求领导班子成员要相互

加强沟通，讲大局、讲团结，形

成合力，狠抓工作落实，努力推

进各项工作取得新发展。

就位后，胡广辉在第一时间

对其个人分管工作进行梳理，扎

实做好新老班子工作交接，及时

做好各资料、文件、账表卡册移交

等工作，确保工作不断档，不出现

死角，积极在实践中做到“零过

渡”“快磨合”，快速、有效地衔接

好该镇的各项工作，形成强有力

的工作合力。

20 日，古山镇召开了全镇干

部大会，应文宇在会上宣读了新

任班子成员的分工安排，对部署

的近期重点工作进行了细化落

实。胡广辉强调，所有干部要有

敢抓落实的决心和信心，要做村

干 部 的 后 盾 ，不 拖 村 工 作 的 后

腿；责任心是干成事的关键，要

有敢抓落实的担当，要舍得为村

工作花时间；要有敢抓落实的能

力，要继续发扬古山团队“敢拼、

敢冲、敢担当”的“三敢”精神，主

动出击、全力推进，继续朝着浙

中永武缙五金产业带第一要镇、

浙中生态五金名城的目标奋力

迈进。

面谈研判
把握工作重点

为深入了解该镇的基本情

况，摸清各科室、各行政村重点工

作以及难点工作，新任领导班子

采取座谈的方式，与各科室负责

人和各行政村主职干部分别进行

了面谈。

新任领导班子利用周一、周

二两个晚上召开各科室工作研判

推进会，与该镇 16 个科室负责人

逐一面谈，各科室用“基本情况+

存在的主要问题+近期重点工作”

的形式向书记、镇长、分管领导做

了详细汇报，新任领导班子对各

科室的职能职责、干部分工、重点

工作等都有了深入的了解，同时，

在面谈会上直面问题、分析研判，

当场拍板解决了一些“小问题”，

也指明了一些“大问题”的初步解

决方向。

在与各行政村主职干部面对面沟通

的过程中，新任领导班子对各村的地理

位置、村级经济、辖区人口、重点工作、历

史遗留问题等基本情况都有了较为细致

全面的了解，真正做到让社情民意在一

线掌握、群众工作在一线展开、干部作风

在一线转变、党群干群关系在一线密切，

确保将各村的实际情况掌握清楚，将

具体问题反映上来，对能够当场解决

的问题立即答复解决，对需要研究解

决的则让有关部门限时答复和处理，

做到事事有回音、件件有落实。

不仅如此，新任工作片书记在第

一时间召开了各片联村干部会议，联

村干部逐一汇报了本村的基本情况和 □通讯员 李洁 记者 叶宁

全体班子会议

走访重点工程项目现场 面对面沟通各村主职干部

走访各企业 科室研判会

工作片会议


